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令和２年度 第２回大和市スポーツ推進審議会 会議録 

会議名 令和２年度 第２回大和市スポーツ推進審議会 

開催日時 令和２年１１月３０日（月） 

開催場所 書面開催 

出
席
状
況 

委員 
１０人（荻窪委員、姉﨑委員、金本委員、古市委員、土佐野委員、戸祭委員、

荘委員、笠原委員、菅沼委員、髙橋委員） 

事務局（担当課） ― 

傍聴人 ０人 

担当課 
文化スポーツ部スポーツ課地域スポーツ・女子サッカー支援係 

内線（５７６３） 

公開・非公開の状況 ■ 公開  □非公開  □一部非公開 

１．会議次第 

（１）スポーツ施設等における令和２年度上半期指定管理業務について  

 

２．書面により意見聴取し、事務局にて取りまとめたものに回答及び追加資料を添えて委員に送付。 

 主な内容は次のとおり 

●委員 

すべてのスポーツ施設においてコロナの影響により人数減となっているが、各スポーツ施設につい

て、緊急事態宣言が発令されてから、いつ閉めて、いつ再開されたのかが分かる資料があればよかっ

た。 

○事務局 

第１回の審議会で配布させていただいた（１）新型コロナウイルス感染拡大に係る市の対応につい

て（報告）の中の施設の休館、再開状況の抜粋版を送付させていただきますので、ご参照ください。 

●委員 

緊急事態宣言の発令に伴い、施設を休場・休館する判断をしたと思うが、施設を閉めずに開ける努

力は何かできなかったか。第２体育室（卓球室）は、１組だけでも使用することができなかったか。 

○事務局 

本市では緊急事態宣言が発令されたことを受け、市内全公共施設の取り扱いを協議し、屋内、屋外

またその施設の形状、運用などを勘案し各施設の休場・休館を決定いたしました。そうした中、スポ

ーツ施設においては市民のみなさまにより早く施設を利用いただくために国や県等からの情報や県

内他市町村の動向などに注視しながら施設の再開を、屋外施設は 6 月 8 日から、屋内施設は 6 月 22

日からとさせていただき、現在も一部制限を設けながら運用しています。なお、第２体育室（卓球室）

に関しては、換気設備が不十分であることを理由に現時点では利用を見送っています。 

●委員 

今年度前半は新型コロナウイルス感染症拡大を受けて、スポーツ活動や催しが中止（自粛）となり、

施設の利用がなかったため、利用人数が大きく前年を下回った。感染状況を考えるとやむを得ないと

思うが、収入も大きく下回っていることの影響が気になる。 

○事務局 

スポーツ施設を管理運営している指定管理者は、新型コロナウイルス感染症の影響による休館や事

業の中止によって、利用料収入や教室等各種事業への参加費の収入が著しく減少しています。また再

開に向けても感染対策関連で生じた費用などの支出も増加しました。一方で休館等により支出が抑え

られた面等もあり、市では現在休館期間中の状況について精査を行い、その取り扱いを検討しており

ます。 

●委員 

駅伝大会はじめ、多くの恒例の催しが中止となり残念だった。スポーツ事業は人々に元気を与える

ものであることを改めて感じた。一日も早く感染がおさまり、生徒、市民のみなさまがスポーツ活動、

観戦ができる状況になることを願う。 

   以上 

 


